
記録者

日時

会場

その他

令和５年10月18日（水）　10時から

高井戸中学校　応接室

【協議事項】

①PTAとの懇談　②その他

【報告事項】

①夏休み明けで新たに学校に来られなくなった生徒もいるが、去年に比べるとかなり多くの子が
復帰し教室に入っている。２学期から不登校対策として、高中卒業の大学生に学習支援をお願い
して始めようとしている。不登校にならないために、教室から飛び出さないよう見守りや教室で学
習の支援など、教員と連携をとりながら決めていく予定。学芸発表会を今年初めてオリンピックセ
ンターで開催、翌日ウィロビー・広島・小笠原の発表、部活動の発表を体育館で行う予定。⓶この
夏から忙しくなってきたが、順当に社会が動いているのだと思う。この地域は夏休みも問題なかっ

【協議事項】

高井戸中学校　応接室、多目的室

傍聴者人数

出席者（学校）

高津校長・武井会長・蓮沼委員・渡辺委員・吉田委員
出席者（委員）

山添委員・本郷委員・唐澤委員・行定委員・奥山委員

半野田副校長

０人

会議内容（次第順）

【報告事項】

➀校長挨拶　②会長挨拶

①自己紹介後、PTA活動について説明。PTAからの課題の発信、また、CSから質問に対して意
見交換。⓶震災救援所の集まりに学年を決めて参加することはできないか？⇒今年はレス
キュー隊に参加のお願いをして、他中学生ボランティアを募集する予定。来年度は土曜授業に充
てて、例えば１年生の体験活動として参加出来たらよいと思う。土曜授業に充てれば、先生方も
勤務内なので参加できる。

令和５年度第4回高井戸中学校運営協議会　議事録

高井戸中学校

奥山美奈子

開催日時

開催場所　

令和5年9月9日（土）9時～10時

様式２


